

## Aprendiendo sobre la Inversión Socialmente Responsable

Economistas sin Fronteras y la UNED organizan la sexta edición del curso on-line sobre Inversión Socialmente Responsable

En la inversión no sólo se mueve dinero. Se mueven también intereses sociales, ambientales, laborales... Podemos invertir nuestros ahorros de manera que generen simplemente más dinero, o de forma que produzcan mucho más que eso. Podemos invertir de manera socialmente responsable.

Para aprender cómo hacerlo, para saber cómo valorar una inversión en criterios mucho más profundos que los meramente financieros, Economistas sin Fronteras (EsF) y la UNED ponen en marcha un año más su curso de iniciación a la Inversión Socialmente Responsable (ISR). Se trata de una formación plenamente on-line que tendrá lugar del 16 de abril al 06 de mayo de 2018, dirigido por Marta de la Cuesta González, profesora titular de Economía Aplicada en la UNED y Presidenta de Economistas sin Fronteras, y con un coste de 30€ de matrícula.

A lo largo de 20 horas lectivas, este curso nos enseñará qué es la ISR, por qué es importante y cómo gestionarla. Además, tendremos la oportunidad de



reflexionar sobre las finanzas responsables más allá de la pura inversión y de entrevistar a un experto sobre la perspectiva sindical de la ISR en España y en el extranjero. A través de la visualización de documentales y la realización de una serie de ejercicios prácticos, los alumnos/as conocerán los fundamentos y las herramientas para la puesta en práctica de la ISR con la guía de Francisco Cervera (Colaborador del Área de RSC e Inversiones Éticas de EsF y Profesor en la Conselleria d'Educació i Cultura del Govern de les Illes Balears y en la escuela de negocios ESERP), Gloria González y Óscar Sierra, ambos del Área de RSC e Inversiones Éticas de EsF.

Este curso, organizado por sexta ocasión, cuenta con el patrocinio del Comité de ONG de Asesoramiento y Vigilancia del Fondo Santander Solidario Dividendo Europa, y con la colaboración del Gobierno de Navarra y del Ayuntamiento de Tudela. Se trata de una gran ocasión para aprender qué hacer con nuestro dinero para que además de rentabilidad consiga mejorar nuestra sociedad.